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Tamara: 
Das war besser als jede Aidsberatung, die ich je hatte. Durch die Betroffenheit der 
Beraterin fand ich den Unterricht informativer und glaubwürdiger. Eine 
Aidsberatung in diesem Rahmen sollte es öfter geben. 

Sebastian: 
Ich fand die Doppelstunde sehr interessant. Frau Adler hat viel über Aids gewusst, u. 
a. ja auch durch ihre HIV-Infektion. Mich hat der Unterricht sentimental getroffen, als 
Frau Adler mit einer Lockerheit von ihrer Infektion erzählt hat. Das hat mich berührt 
und dadurch stieg das Interesse immer mehr. Chapeau und Hut ab! 

 
 


